
平成３０年度

第１７回大分県教育委員会 議事録

日 時 平成３０年１２月１１日（火）

開会１５時００分 閉会１５時５５分

場 所 教育委員室
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平成３０年度

第１７回大分県教育委員会

【議 事】
（１）議 案

第１号議案 教職員の懲戒処分について

第２号議案 教職員の懲戒処分について

（２）報 告

①久住高原農業高校に係る開校準備の状況について

②大分県立武道スポーツセンターの進捗等について

（３）協 議

①平成３１年度大分県教科用図書選定審議会委員の構成について

（４）その他
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【内 容】

１ 出席者

教育長 工 藤 利 明

委 員 委員 林 浩 昭

委員 岩 崎 哲 朗

委員 松 田 順 子

委員 高 橋 幹 雄

委員 鈴 木 恵

事務局 理事兼教育次長 宮 迫 敏 郎

教育次長 姫 野 秀 樹

教育次長 後 藤 榮 一

参事監兼教育人事課長 法華津 敏 郎

参事監兼学校安全・安心支援課長 宗 岡 功

教育改革・企画課長 中 村 崇 志

教育財務課長 佐 藤 誠一郎

福利課長 阿 部 浩 康

義務教育課長 米 持 武 彦

特別支援教育課指導主事 坂 本 忠 史

高校教育課長 楢 崎 信 浩

社会教育課長 石 井 利 治

人権・同和教育課長 樋 口 哲 司

文化課長 阿 部 辰 也

体育保健課長 井 上 倫 明

屋内スポーツ施設建設推進室長 山 上 啓 輔

教育改革・企画課主査 三 浦 晃 史

２ 傍聴人 ２ 名
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開会・点呼

（工藤教育長）

それでは、委員の出席確認をいたします。

本日は、全委員が出席です。

ただいまから平成３０年度 第１７回教育委員会会議を開きます。

署名委員指名

（工藤教育長）

本日の議事録の署名委員でございますが、松田委員にお願いしたいと

思います。

会期の決定

（工藤教育長）

本日の教育委員会会議はお手元の次第のとおりです。

会議の終了は１５時５０分を予定しています。

よろしくお願いします。

議 事

（工藤教育長）

はじめに、会議は原則として公開することとなっておりますが、会議

を公開しないことについてお諮りします。

第１号議案及び第２号議案は、人事に関する案件ですので、地方教育

行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書の規定によ

り、これを公開しないことについて、委員の皆さんにお諮りいたします。

公開しないことに賛成の委員は挙手をお願いします。
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（採 決）

（工藤教育長）

それでは、第１号議案及び第２号議案は、非公開といたします。

本日の議事進行は、はじめに公開による議事を行い、次に非公開によ

る議事を行いますので、よろしくお願いします。

【報 告】

①久住高原農業高校に係る開校準備の状況について

（工藤教育長）

それでは、報告第１号「久住高原農業高校に係る開校準備の状況につ

いて」楢崎高校教育課長から報告いたします。

（楢崎高校教育課長）

報告第１号「久住高原農業高校に係る開校準備の状況について」報告

いたします。

１ページをご覧下さい。

久住高原農業高校に係る開校準備の現在の状況について、「１．校名」

については、平成３０年９月県議会において、「久住高原農業高等学校」

に決定いたしましたので、改めてご報告いたします。

次の「２．」から「５．」につきましては、学校が決定する事項になり

ますが、まず「２．校訓」については、「高爽」、「創生」、「躍進」の３

つを考えております。特に最初の「高爽」という言葉には、右に表記し

てあります意味と併せて、「高いところにあり、周りがひらけて爽やか

な様子」を表わす意味もありますので、久住高原の名がつく高校ならで

はの校訓となります。

「３．校章」ですが、ご覧のようなデザインにします。制作者は、大

分県立鶴崎工業高校の産業デザイン科３年生、後藤咲希さんです。《コ

ンセプト》にありますように、農業高校を表わす要素として、左に稲、

右に水が左右対称で表現され、中央の「高」の文字は、久住高原の「高」、

高校の「高」をかけたものです。また、その背面には、農業（Agricult

ure）の頭文字Ａの文字があり、自然の豊さを表現する緑色でデザイン

されております。

「４．制服」ですが、現在、冬服が決定しておりまして、男子がブレ

ザータイプ、女子はセーラージャケットタイプになっております。本日
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は、実際のものを展示しております。全体として、穏やかで心落ち着く

学校の雰囲気を出すため濃紺を基調として、ネクタイ、リボンは、高原

の爽やかなイメージと学校のスクールカラーであるスカイブルーを使

い、特に清潔で理知的な印象を与えるものとなっております。なお、女

子につきましては、式などの際の正装はネクタイ、通常はリボン着用も

可ということになっております。

最後に、「５．校歌」ですが、作詞・作曲をＤＲＵＭ ＴＡＯに依頼を

しております。依頼の趣旨については、地元久住高原に活動の拠点を置

いておりますＴＡＯが制作をすることで、地元に愛される学校づくり、

さらには、全国募集も行う学校として、他校にはない、斬新さを打ち出

すためにも、特色ある校歌づくりを目指したものであります。完成は２

月を予定しております。報告は以上です。

（工藤教育長）

ただ今説明のありました報告につきまして、ご質問・ご意見等のある

方はお願いします。

（松田委員）

制服は高価ですが、学校を卒業したら使えません。卒業した後も式な

ど、いろいろな場面で使えるのであれば多少高価でもいいと思いますが。

今更そのようなことを言っても仕方がないと思いますが、かなりお金が

かかる物ですから、そのようなことも考えてあげないといけないと思い

ます。

（工藤教育長）

ご意見ということでお聞きします。

②大分県立武道スポーツセンターの進捗等について

（工藤教育長）

次に、報告第２号「大分県立武道スポーツセンターの進捗等について」

山上屋内スポーツ建設推進室長から報告いたします。

（山上屋内スポーツ建設推進室長）

報告第２号「大分県立武道スポーツセンターの進捗等について」ご説

明いたします。

１ページをお開き下さい。

本施設の特徴である県産杉の無垢材を使用したアーチ屋根を架ける工

事が多目的競技場及び武道場ともに１０月に完了し、屋根葺き工事も概

ね１１月に完了したところです。一方、内部については、観客席を設置
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するための床工事、諸室の壁・天井の内装工事を主に施工しているとこ

ろで、来年２月中旬頃にはフローリング張りの工事を完了するとともに、

エントランスホールの竹製天井材の取り付け等も３月中旬頃までには完

了する予定です。

現在の進捗率は１１月末現在で約８５％で、ほぼ計画通り進捗してお

ります。竣工まで残すところ４ヶ月、着実に工事を進めてまいります。

次に、「２ ネーミングライツ」について、ご報告いたします。

現在、大分銀行と協定を締結している大分スポーツ公園内施設のネー

ミングライツが、来年２月末をもって終了することから、今回、武道ス

ポーツセンターを含めた７施設を対象として、新たにスポンサーを募集

しました。１０月５日の選定委員会を経て、昭和電工株式会社をスポン

サーに決定しました。来年３月１日からの５年間で、税抜きで年間５千

万円となっております。そのため、武道スポーツセンターの愛称は、「昭

和電工武道スポーツセンター」となります。報告は以上でございます。

（工藤教育長）

ただ今説明のありました報告につきまして、ご質問・ご意見等のある

方はお願いします。

（高橋委員）

建設現場の視察は可能ですか。

（山上屋内スポーツ建設推進室長）

一般の方の視察は無理ですが、教育委員としての視察であれば対応い

たします。

【協 議】

②平成３１年度大分県教科用図書選定審議会委員の構成について

（工藤教育長）

次に、協議の①「平成３１年度大分県教科用図書選定審議会委員の構

成について」米持義務教育課長から説明いたします。

（米持義務教育課長）

〈説明概要〉

・平成３０年度以降の教科用図書採択のスケジュールについて

・教科書採択の方法について
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・選定審議会委員の構成について

（工藤教育長）

ご質問・ご意見等のある方はお願いします。

（松田委員）

小学校の採択替えというので、１号委員の中に④⑤⑥と小学校教員が入

っていますが、県内には義務教育学校もありますので、一人でもいいの

で小中学校を兼ね備えている教員を入れるとよいのではないでしょう

か。

（米持義務教育課長）

②の中学校校長がその役割を担います。また、今回初めて小学校の外

国語の教科書を採択することになりますので、小学校関係者を手厚く任

命したいということから、このような構成にしています。

（工藤教育長）

他にご意見ありませんか。

それでは、今回の協議の結果を踏まえ、準備を進めてまいります。

（工藤教育長）

それでは、先に非公開と決定しました議事を行いますが、その前に、

公開でその他、何かございませんか。

では、先に非公開と決定しました議事を行いますので、関係課室長の

み在室とし、その他の課室長及び傍聴人は退出してください。

（関係課以外及び傍聴人退出）

【議 案】
第１号議案 教職員の懲戒処分について

（工藤教育長）

次に、第１号議案「教職員の懲戒処分について」法華津参事監兼教育

人事課長から説明いたします。

（説 明）

（工藤教育長）
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ただいま説明のありました議案について、審議を行います。ご質問・

ご意見のある方はお願いします。

（質疑・意見等）

（工藤教育長）

本議案の結論は保留にしたいと思います。次回の教育委員会会議まで

にもう一度整理をしたいと思います。

第２号議案 教職員の懲戒処分について

（工藤教育長）

次に、第２号議案「教職員の懲戒処分について」法華津参事監兼教育

人事課長から説明いたします。

（説 明）

（工藤教育長）

ただいま説明のありました議案について、審議を行います。ご質問・

ご意見のある方はお願いします。

（質疑・意見等）

（工藤教育長）

他にございませんでしょうか。

それでは、第２号議案の承認についてお諮りいたします。第２号議案

について、承認される委員は挙手をお願いします。

（採 決）

（工藤教育長）

第２号議案については、提案どおり承認します。

（工藤教育長）

それでは、最後にその他、何かございますか。

それでは、これで平成３０年度第１７回教育委員会会議を閉会します。

お疲れ様でした。


